

Gesamtschule plant mit sechs Klassen

Bislang wurden 151 Kinder für das nächste Schuljahr angemeldet / 100 wollen in die Oberstufe

WALTROP. (kö) Für das neue fünfte Schuljahr sind an der Gesamtschule bislang 151 Kinder angemeldet worden.

Damit kann die Gesamtschule voraussichtlich im Sommer wieder wie im letzten Jahr sechs neue Klassen bilden. 2012 wurden 153 Fünftklässer angemeldet.

In der letzten Woche hat die Gesamtschule die Anmeldungen für das Schuljahr 2014/2015 angenommen. Das bisherige Ergebnis mit Stand von Freitagnachmittag teilte auf unsere Nachfrage Dezerent Gottfried Oelenberg mit. Angemeldet wurden bislang 65 Kinder aus Waltrop – und damit sieben mehr als 2012 (58). Aus Lünen kommen 36 Kinder (48), aus Dortmund 34 (33), aus Datteln 15 (10) und aus anderen Städten 2 (3). Der Anteil auswärtiger Kinder ist mit zusammen 86



Der Pausenhof des Jahrgangshauses 5/6 der Gesamtschule Waltrop am Akazienweg.

—FOTO: ARCHIV

damit weiterhin höher, als der Anteil Waltroper Kinder.

Die aktuellen Zahlen sind noch nicht endgültig. Das Theodor-Heuss-Gymnasium und die Realschule nehmen Anmeldungen in der kommenden Woche, vom 24. bis zum 28. Februar, entgegen. Danach ergeben sich wahr-

scheinlich noch Veränderungen für die Gesamtschule.

Ein Grund für das leichte Plus bei den Kindern aus Waltrop: In der Umgebung gibt es bald keine Hauptschulen mehr. Auch die Hauptschule in Datteln soll mit der Gründung einer Sekundarschule ab dem Schuljahr 2015/2016

auslaufen. Außerdem wird an allen weiterführenden Schulen in Waltrop der Anteil von Schülern mit dem Förderschwerpunkt Lernen steigen: An der Paul-Dohrmann-Förderschule läuft dieser Schwerpunkt aus. Dort werden nur noch Kinder mit einem Förderbedarf in der emotionalen und sozialen Entwicklung aufgenommen.

In diesem Jahr wurden an der Gesamtschule bislang deutlich weniger Kinder aus Lünen als sonst angemeldet. Im benachbarten Stadtteil Brambauer soll eine Sekundarschule entstehen.

Insgesamt ist die Zahl der neuen Kinder in den letzten Jahren zurückgegangen. Von über 160 Kindern in 2011 und 2012 auf jetzt gut 150, was den auf die allgemeine demografische Entwicklung zurückgehen dürfte.

Für die gymnasiale Oberstufe an der Gesamtschule mit dem G9-Abitur (nach neun Jahren) haben sich bislang wie in den Vorjahren rund 100 Schüler angemeldet, sagte auf unsere Nachfrage Schulleiter Wolfgang Kollecker. „Erfahrungsgemäß werden nicht alle kommen. Wir gehen davon aus, dass es wieder 75 bis 80 Schüler werden, mit denen wir eine stabile, dreizügige Oberstufe bilden können“, sagte Wolfgang Kollecker.

INFO Anmeldung an der Städtischen Realschule: Montag bis Freitag, 24. bis 28. Februar: mo.-fr., 8.30-12h, di. und do., 14.30-17h.

Anmeldung am Theodor-Heuss-Gymnasium: Montag bis Freitag, 24. bis 28. Februar: mo.-fr., 8.30-12.30h, do. 15-18h.